

Buchkritik

Für alle Fantasy - Liebhaber ist „Die Suche nach dem Drachenring“ ein Leckerbissen!

Und für alle diejenigen, die so wie ich bisher Fantasy - Abstinenzler waren, ebenfalls!

Zwei Jugendliche beamen sich in die Welt eines Computerspiels und erleben die abenteuerlichsten Tage ihres Lebens...

Was bedeutet schon ein Besuch im Saurierpark, wenn man doch längst selbst auf einem Drachen fliegen kann! Autofans klemmen sich hinters Steuer eines gummiartigen Wagens und brauchen keine Angst mehr vor tödlichen Crashes zu haben. Die Gefahr lauert dennoch überall: ein falscher Polizist mutiert zum intriganten König, der weiße Wolf hat besonderen Heißhunger auf dreizehnjährige Jungs und ein Katzenmensch kratzt seinem Gegner nicht nur die Augen aus. Wie man sich trotz aller Hindernisse unsterblich verlieben und sogar freuen kann, seine Eltern wieder zu finden, das erzählt Sylke Scheufler in ihrem Erstlingswerk.

Eine schlaflose Nacht ist Ihnen sicher und die Verkäufer im Computer- Shop werden Kopf stehen, denn Sie werden, wie schon unzählige Kunden vor Ihnen fragen: Wann und wo kann ich dieses Computerspiel kaufen? Auf keinen Fall *vor* diesem Buch und damit haben die Abenteuer der beiden Helden noch kein Ende...

Angelika Reinsch, Autorin
www.angelika-reinsch.de.vu